



5 DOMAINES D'ACTION PRIORITAIRES

Pour rendre autonomes les enfants et les familles, nous engageons une approche sur leur environnement global et mettons en place des programmes dans 5 domaines.



L'ÉDUCATION



LA SANTÉ



LA NUTRITION



L'ACCÈS À L'EAU POTABLE



LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET AGRICOLE

Les projets que nous développons autour de ces domaines d'intervention répondent à des besoins spécifiques identifiés par nos partenaires sur le terrain et renforcent les actions menées dans le cadre des programmes de parrainage soutenant les enfants et leur famille.

AGIR AUTREMENT



- Donner pour un projet, c'est :

- Compléter et renforcer le soutien apporté aux enfants et à leur famille dans le cadre des programmes de parrainage
- Accompagner les communautés vers une autonomie progressive
- Être informé des avancées et des résultats obtenus

EN TOTALE TRANSPARENCE

- Un Enfant par la Main est agréée depuis 1996 par le Comité de la Charte du don en confiance
- Le contrôle de l'Association est également assuré chaque année par un commissaire aux comptes
- Le bilan et les comptes annuels de l'Association sont disponibles sur notre site www.unenfantparlamain.org
- Sur le terrain, les programmes sont régulièrement évalués et font l'objet de contrôles internes et externes
- 80% des dons sont affectés à notre mission sur le terrain. 20% sont dédiés à la recherche de nouveaux parrains et donateurs et à nos frais de fonctionnement, sensibilisation et coordination



TÉMOIGNAGE

« Les toilettes existantes n'étaient pas suffisantes pour tous les élèves. Maintenant, les nouvelles toilettes sont plus confortables et surtout elles sont séparées avec un côté pour les filles et l'autre pour les garçons. Je n'ai plus l'inquiétude de faire mes besoins dans un buisson ou dans un champ. Mes amies et moi, nous pouvons aller à l'école régulièrement. Je suis très contente de ces nouvelles toilettes. »

Minéa, élève de primaire à l'école Boeng Kieb



2, boulevard Albert 1er - 94130 Nogent-sur-Marne
Tél. : 01 43 24 79 30 - Fax : 01 43 24 79 31
E-mail : contact@unenfantparlamain.org
www.unenfantparlamain.org



ZOOM SUR 3 PROJETS RÉALISÉS GRÂCE À VOUS !



BILAN 2017



Un Enfant par la Main
Membre de ChildFund Alliance

& ENFANTS SANS FRONTIÈRES



Merci à tous nos donateurs dont les Fondations Nexans et Vacances Bleues

CAMBODGE 

BUDGET : 5 441€

BÉNÉFICIAIRES : 189 ÉLÈVES DE PRIMAIRE



Des toilettes dans l'école Beong Kieb

Depuis octobre 2015, grâce à vos dons, l'école de Beong Kieb dispose de 4 nouvelles toilettes dont une accessible aux personnes handicapées. Nous avons également pu réparer l'accès à l'eau des toilettes et des lavabos ce qui permet désormais aux enfants de l'école de pouvoir se laver les mains, et éviter ainsi les risques de contamination et de maladies. Pour cela, un ancien forage a été réparé et une pompe solaire a été installée. L'école est donc autonome pour faire fonctionner son forage. Cette installation a été accompagnée de sessions de sensibilisation auprès des enfants sur l'importance d'une bonne hygiène.



Notre partenaire témoin :

« Les enfants continuent de mettre en pratique ce qu'ils ont appris.

Le Comité de gestion scolaire a mis en place un planning pour la maintenance des installations et tous s'impliquent. Ces toilettes ont apporté un grand changement tant pour les élèves que pour les professeurs. Ces nouvelles installations ont rendu l'école plus attractive. Ainsi, elle a comptabilisé 22 nouvelles inscriptions. C'est très encourageant. »

Merci à tous nos donateurs dont les associations Solidarikid's et Un Autre Monde



Merci à tous nos partenaires sur ce projet dont l'Agence Française de Développement et le Conseil Régional d'Ile de France



HAÏTI 

BUDGET : 923 202€

BÉNÉFICIAIRES : 5 500 FAMILLES



Des constructions pour faciliter l'accès à l'eau dans la Chaîne des Matheux

Dans cette région montagneuse très isolée, les conditions de vie sont extrêmement difficiles. L'accès à l'eau y est quasiment inexistant et les enfants sont souvent obligés de marcher 4 heures par jour pour remplir un bidon d'eau dans une source située en aval de la montagne.

Pour permettre à ces enfants et leurs familles d'avoir accès à l'eau plus facilement, nous avons construit 4 citernes et 4 bassins pouvant recueillir les eaux de pluie. Les parents impliqués dans les travaux de construction de ces ouvrages sont rémunérés, ce qui leur permet de répondre aux besoins immédiats de leur famille (nourriture, santé) et payer les frais de scolarité des enfants. 530 agriculteurs ont pu ainsi bénéficier de revenus supplémentaires.

MALI

BUDGET : 3 668€

BÉNÉFICIAIRES : 118 ÉLÈVES DE PRIMAIRE



L'énergie solaire pour soutenir l'éducation des enfants de l'école de Gonido

Grâce à vos dons, l'école à 85km de Bamako, est électrifiée depuis septembre 2013. Cinq panneaux solaires alimentent ainsi 6 lampes et ventilateurs par classe, garantissant aux élèves et professeurs des conditions d'apprentissage et d'enseignement bien meilleures.

En 2013, nous mesurions déjà les premiers effets avec un taux de réussite des élèves qui passait de 67 à 83%.

Aujourd'hui, 4 ans plus tard, ce taux atteint 93% ! De plus, ce projet permet à 5 fois plus d'élèves de faire leurs devoirs le soir à l'école.

Pour renforcer ce bel élan, et améliorer toujours le niveau d'éducation des enfants et de leur entourage, des réunions du comité de gestion scolaire et des sessions d'alphabétisation sont organisées dans les salles de classe. Cette électrification est un véritable moteur de changement pour les enfants et également leur famille.